
Nella sede della Direzione Didattica, in data 14-12-2012 alle ore 16.00 , si riunisce il primo 

incontro del Consiglio di Istituto, con il seguente ordine del giorno: 

1. Insediamento del Consiglio 

2. Nomina del Presidente,  del vice Presidente e dei membri della Giunta Esecutiva 

3. Nomina rappresentante genitori nel gruppo H; 

4. Approvazione Conto Consuntivo al 31-08-2012 ex Direzione Didattica X Circolo; 

5. Adozione P.O.F. a.s.2012/2013 

6. Variazioni di bilancio a.f.2012 

7. Varie ed eventuali 

Partecipanti: vedi tabella presenze 

COMPONENTI     PRESENTI ASSENTI 

1 PRAMPOLINI DONATA Rappresentante del personale insegnanti          x  

2 MORINI SABRINA                 “                 “         “               “           x  

3 MEZZANOTTE MICHELA                  “                 “         “               “          x  

4 GALDIERO ANTONIETTA                   “                 “         “               “            x  

5 FORNARI LUISA                   “                 “         “                “         x 

6 GUIDETTI BARBARA                   “                 “         “                “          x         

 7 FERRETTI ANNALISA                   “                 “          “                “           x  

8 SCIACCHITANO VALERIA                   “            del pers. Ins. Sc. 

materna       

          x 

9 SCALTRITI MARZIA                   “                dei    genitori          x 

10 DE MATTEIS GIANLUCA                   “                  “            “          x  

11 PAGLIARINI ANDREA                   “                  “            “          x  

12 BONACINI ALDINA                   “                   “            “          x          

13 CASALI DANIELA                   “                   “             “          x          

14 PACCHIONI 
ANTONIETTA 

                   “                  “             “                  x 

15 TRIPOLI ROSA                     “                   “             “          x   

16 FERRARI ANDREA                    “                   “             “           x  

17 DE FAZIO CARMEN                     “     del pers.  A.T.A.          x  

18 PADERNA ANNAMARIA     Dirigente Scolastico          x  

 

Funge da segretario la Sig.ra Ferretti Annalisa. 

Al punto 1 dell’O.d.G.”Insediamento del Consiglio”verificato il numero legale 

dell’adunanza,il Dirigente Scolastico ringrazia tutti i nuovi eletti, auspicando di continuare 

a lavorare in un clima positivo e collaborativo come quello che si era instaurato nel 

precedente Consiglio . Procede quindi all’insediamento del nuovo Consiglio con la 

presentazione  dei componenti eletti ed esponendo  poi brevemente le competenze 

dell’organo collegiale. 

Al punto 2 dell’O.d.G. “Nomina del Presidente, del vice Presidente e dei membri della 

Giunta Esecutiva”, il Dirigente Scolastico chiarisce i compiti del Presidente e del  

vicepresidente e ricorda che tali figure  vengono elette tra i rappresentanti dei genitori. Si 

procede dunque alla votazione a scrutinio segreto, specificando che il secondo 



candidato eletto svolgerà funzione di vicepresidente. In prima votazione l’elezione dà i 

seguenti risultati: 

De Matteis Gianluca       Presidente 

Pagliarini Andrea             Vicepresidente 

Segue l’elezione dei membri della Giunta. Il Presidente di tale organo è il Dirigente 

Scolastico e ne fa parte di diritto il DSGA. Inoltre ne fanno parte un docente, un 

rappresentante del personale non docente e due genitori.  Vengono designati: per la 

componente docenti Galdiero Antonietta, per il personale A.T.A  De Fazio Carmen e per 

la componente genitori De Matteis Gianluca e Ferrari Andrea. 

Al punto 3 dell’ O.d.G. “Nomina rappresentante genitori nel gruppo H” Il Dirigente 

Scolastico ricorda  che un rappresentante dei genitori del Consiglio di Istituto andrà a far 

parte del Gruppo H, gruppo di lavoro per l’integrazione degli alunni disabili che raccoglie 

diverse figure della scuola, del Comune, dell’ASL e dei genitori .  Al termine viene 

nominata Casali Daniela. 

Al punto 4 dell’O.d.G “Approvazione Conto Consuntivoal 31/08/2012 ex Direzione 

Didattica X Circolo”  il D.S.G.A , Bonini Patrizia, spiega che il 31 -08-2012 il Decimo Circolo è 

stato soppresso e pertanto sottopone al Consiglio il relativo Conto Consuntivo al quale , in 

data 16-11-2012, è stato dato parere favorevole anche dai revisori dei conti. Tenuto conto 

delle informazioni ricevute il Consiglio di Istituto approva all’unanimità il Conto Consuntivo. 

Al punto 5 dell’O.d.G. “Adozione P.O.F. a.s. 2012/2013 il Dirigente Scolastico ne illustra 

brevemente le principali caratteristiche ,ricorda che ogni plesso si distingue per una ricca 

e varia progettualità che contribuisce ad ampliare l’offerta formativa e che ora, con la 

formazione dell’istituto comprensivo, coesistono realtà molto diverse tra loro:  scuola 

dell’infanzia, scuola primaria a tempo pieno e a modulo, scuola secondaria di 1° grado, 

scuole piccole e scuole con numerosi alunni, ognuna con una propria peculiarità. Al 

termine, tenuto conto della delibera di approvazione del P.O.F. da parte del Collegio 

Docenti Unitario in data 12-12-2012, il Consiglio di Istituto delibera all’unanimità di adottare 

il Piano dell’Offerta Formativa per l’anno scolastico 2012-2013. 

Al punto 6 dell’O.d.G. Variazioni di bilancio a.f. 2012 il D.S.G.A. illustra le variazioni di 

bilancio effettuate  dal settembre 2012,rese necessarie dalle nuove erogazioni in entrata. 

Informa che l’ex Decimo Circolo ha versato nell’attuale Istituto Comprensivo 24000 €, 

mentre l’ex Da Vinci – Einstein 14.000€, quest’ultima quota è stata già destinata 

all’acquisto di un nuovo server, per finanziare il progetto Icaro e per l’acquisto  di carta, 

cancelleria e detersivi per l’”Einstein”. Interviene Casali Daniela, della componente 

genitori: chiede che la somma proveniente dall’ ex Da vinci- Einstein possa essere 

utilizzata solo per progetti o esigenze della scuola secondaria di primo grado. Pagliarini 

Andrea, sempre della componente genitori fa notare che, a parte l’acquisto del server 

(utilizzato comunque anche dall’”Einstein”) tutto il resto è stato destinato per rispondere 

ad esigenze  della scuola secondaria di primo grado. Il D.S.G.A. ricorda  inoltre che 

quest’anno, su circa 400 utenti della Scuola “Einstein” ben 150 non hanno versato il 

contributo volontario richiesto per finanziare i progetti della scuola. Viene proposto quindi 



di inviare a casa una lettera per mettere al corrente le famiglie della situazione. L’idea 

viene accolta positivamente da tutti i componenti del Consiglio ad eccezione di Casali 

Daniela la quale ritiene che solo le famiglie inadempienti debbano essere informate e 

sollecitate. Al termine della discussione il Consiglio approva all’unanimità le variazioni di 

bilancio. 

Al punto 7 dell’O.d.G. “Varie ed eventuali” al Consiglio di Istituto viene sottoposta la 

richiesta di chiusura alle ore 13  del 19-12-2012 da parte della scuola dell’infanzia di 

Marmirolo, per riuscire ad allestire la festa di Natale. Casali chiede se è indispensabile 

deliberare o se può bastare un accordo tra genitori e insegnanti. Il Dirigente Scolastico 

informa che le famiglie sono già state messe al corrente, ma è necessaria la delibera del 

Consiglio che approva all’unanimità. 

Sempre al punto 7 dell’O.d.G. interviene Casali Daniela che si fa portavoce di un 

problema (sollevato dal responsabile informatico, professor Artese relativo alle L.I.M. 

presenti nella scuola secondaria di 1° grado : la mancanza di una linea internet dedicata 

solo all’ “Einstein” rende i collegamenti alla rete molto lenti e ,a volte, quasi impossibili. 

Chiede pertanto se esiste la possibilità di fornire alla scuola una ADSL dedicata per 

rispondere a queste esigenze. Risponde Bonini Patrizia (D.S.G.A.) si è già informata sulle 

varie tariffe vigenti:  l’offerta di Fastweb  per esempio è di 56€ al mese, ma le diverse 

spese e l’alto costo di gestione impediscono di procedere in questo senso. Si potrebbe 

riconsiderare il problema qualora fossero i genitori a reperire i fondi  per gestire la spesa 

del contratto. Interviene Morini Sabrina della componente docenti, la quale vuole 

precisare che le difficoltà di collegamento alla rete sono reali, ma che le L.I.M. non 

rimangono inutilizzate, anzi vengono spesso impiegate con altre funzioni. 

La Dirigente Scolastica comunica che la procedura della gara d’appalto per la nuova 

convenzione di cassa effettuata in rete con altre scuole della Provincia di Reggio Emilia, è 

terminata e che è risultata vincente la banca UNICREDIT (unica offerta presentata). Il 

consiglio approva all’unanimità. 

Al termine dell’incontro, Pagliarini Andrea della componente genitori, chiede se  i prossimi 

incontri si potranno fissare sempre di venerdì. Il Consiglio approva all’unanimità la 

proposta. 

La seduta è sciolta alle ore 18.00 

Reggio Emilia 14-12-2012 

Il segretario                                                                                     il Presidente 

Annalisa Ferretti       Gianluca De Matteis 

 

 


